

Versierten Schützen winken bunte Ostereier



■ **Oberwallmenach.** Am Ostermontag gab es im Schützenhaus in Oberwallmenach wieder das traditionelle Ostereierschießen für jedermann. Diese Veranstaltung wird schon seit etwa 25 Jahren angeboten. Teilnehmer kamen auch aus den umliegenden Ortschaften. Die Wertung war einfach: Jeder hatte drei

Schuss; Erwachsene erhielten im Freihand-Schießen für je zwei Treffer ein Ei, bei drei Treffern zwei Eier und bei jeder Zehn ein Ei extra. Kinder und Personen ab 50 Jahren konnten aufgelegt schießen. Jede Neun und Zehn bedeutete ein Ei. Der Nachmittag war sehr gut besucht. *jaw*

Foto: Lutz Jaworski